

Aus dem **sportlichen Geschehen (2016):**

Im Jahr 2016 haben wir 9 Sportveranstaltungen besucht (dreimal so viele wie im Vorjahr), vier davon waren unsere eigenen, die Bezirks-Crosslaufmeisterschaften, die Kreiswaldlaufmeisterschaften, der Werfertag im Frühjahr und der Werfertag im Herbst.

- Die Unterfränkischen Crosslauf-Meisterschaften am 20. Februar wurden nach längerer Pause wieder einmal durch den TV Jahn Schweinfurt ausgerichtet. Insgesamt gingen 277 Athleten von 34 Vereinen an den Start; auch 25 Jahn'ler waren dabei.

Die, die keinen Leichtathleten-Startpass haben, sowie die Schüler, die jünger als 12 Jahre waren, wurden im „Wildparklauf“ gewertet.

- Hier wurden Mona Bauer (W6) und Oskar Hub (M6) im 900m-Lauf erste.
- Als Männermannschaft belegten Tobias Hannig, Jochen Pickert u. Bartosz Bialy über die 3.600m ebenfalls Platz 1.

Die Athleten waren von der Streckenführung begeistert. Das schlechte Wetter hat sie nicht gestört, hielt aber viele Zuschauer ab.

- Am 10. April richteten wir wie alljährlich, die Kreis-Waldlaufmeisterschaften aus. Von den insgesamt 70 Teilnehmern von 12 Vereinen kamen, 10 vom TV Jahn.

Erste und damit Kreismeister wurden folgende Jahn'ler (4):

- In der Einzelwertung: Mona Bauer (W6), Kimon Zikos (M4) und Remo Bauer (M8) im 700m-Lauf sowie Felix Menninger (M11) über die 1.400m.
- In der Mannschaft MU12: Constantin Kleuker, Patrick Ernst u. Felix Menninger über die 1.400m.

- Direkt im Anschluss an den Waldlauf am Vormittag, richteten wir am Nachmittag unseren 23. Werfertag aus.

Es nahmen 31 Athleten von 16 Vereinen teil; einer kam vom TV Jahn selbst.

- Sebastian Müller erzielte beim Kugelstoßen der Männer Platz 1, im Diskuswurf Platz 2

Die Leistungen der Teilnehmer insgesamt waren ansehnlich, was auch dieses Mal durch die Tatsache unterstrichen wurde, dass 8 Pokale für neue Meeting-Rekorde vergeben worden sind. Der begehrten Staubfänger wurde dreimal an Diskuswerfer, zweimal an Kugelstoßer und dreimal an Speerwerfer überreicht.

- Bei der Bahneröffnung für Aktive am 23. April im Willy-Sachs-Stadion wurde Sebastian Müller im Kugelstoßen und im Diskuswurf der Männer jeweils Zweiter.
- Bei den Unterfränkischen Meisterschaften am 11. Juni im Willy-Sachs-Stadion wollte Sebastian Müller es noch einmal wissen. Es war sein letztes Jahr in der Männerklasse! Aufgrund der starken Konkurrenz reichten seine 10,16m im Kugelstoßen aber nur für Rang 6.
- Das Sportfest in Rottershausen am 17. Juli wurde seit langer Zeit auch wieder einmal besucht. Sebastian Müller repräsentierte als einziger den TV Jahn. Er wurde im Kugelstoßen der Männer vierter und im Diskuswurf erster.
- Am 20. Juli besuchte Sebastian Müller das Abendsportfest in Haßfurt und wurde im Kugelstoßen erster.

- Beim Herbstsportfest am 25. September im Willy-Sachs-Stadion wurden auch die Kreismeisterschaften ausgetragen. Acht Jahn`ler waren vertreten.

Fünfmal ging der Titel „Kreismeister“ an den TV Jahn Schweinfurt:

- 3-Kampf (50m, Weit, Ball): Mona Bauer (W6), Lina Himmrich (W5) u. Remo Bauer (M8)
- 800m-Lauf: Remo Bauer (M8)
- Hochsprung: Christoph Straßer (M11)

- Im Oktober fand zum 24. Mal in Folge der Werfertag statt.

Es nahmen 51 Athleten von 21 Vereinen teil. Es wurden 3 Pokale für neue Meeting-Rekorde überreicht, alle im Speerwurf.

- Vom TV Jahn selbst nahm Sebastian Müller teil; er wurde im Diskuswurf der Männer dritter.

Im Oktober war das Wetter grundsätzlich schlecht. Nur genau am diesem Wochenende und nur an diesem Wochenende als wir diesen Werfertag ausrichteten, war herrlichstes Wetter. Was schließen wir daraus: „**Petrus war nicht nur ein Jahn`ler sonder er war auch Leichtathlet beim TV Jahn**“

Zusammenfassung 2016

(Hinweis: Zahlen in Klammern sind die Daten der zurückliegenden Jahre):

- Veranstaltungen
 - Wir besuchten **9** (3, 2, 2, 4, 5, 11, 6, 10, 11, 13, 13, 13, 16, 19, 17, 23) Sportfeste, vier davon wurde vom TV Jahn selbst ausgerichtet.
- Orte
 - Die Wettkämpfe fanden an 3 verschiedenen Orten (1,1, 1, 2, 2, 4, 2, 5, 4, 7, 5, 5, 9,12) statt; Schweinfurt, Haßfurt und Rottershausen
- Meldungen/Starts
 - Die Leichtathleten vom TV Jahn absolvierten insgesamt **99** Starts (25, 55, 71, 25, 43, 59, 42, 54,128, 181, 216, 243, 240, 305, 512).
- Titel
 - Was Meisterschaften angeht konnten wir auf Kreisebene **12** (10, 13, 17, 8, 8, 11, 7, 7, 17, 16, 13, 15) Titel für den TV Jahn erringen.
- Platzierungen
 - Aus den **99** (25, 55, 83, 25, 43, 59, 42, 54,128,181, 216, 243, 240, 305) Einzel-Starts konnten wir u.a. folgende Platzierungen erzielen:
 - 1. Plätze **34** (5, 22, 28, 12, 18, 25, 11, 13, 51, 62, 57, 54, 42, 84)
 - 2. Plätze **14** (3, 10, 22, 4, 4, 9, 16, 17, 27, 50, 38, 55, 46, 66)
 - 3. Plätze **17** (6, 9, 13, 6, 7, 3, 8, 9, 15, 21, 32, 42, 36, 39)
 - Gesamt **65** (14, 41, 63, 22, 28, 37, 35, 39, 93,123, 127, 151,124, 194) erste, zweite und dritte Plätze.

Sportabzeichen

Im Jahr 2016 wurde auch wieder das deutsche Sportabzeichen abgenommen. Es waren dieses mal 68 an der Zahl (12 im Vorjahr).

Vorschau 2017

Wir richten drei Veranstaltungen aus:

- beginnend am Sonntag, den 26. März:
 - die Kreiswaldlaufmeisterschaften am Vormittag (Beginn 10.00 Uhr)
 - und der 25. Werfertag am Nachmittag (Beginn: 13.00 Uhr)
- am Sonntag, den 15. Oktober:
 - Wir beschließen die Saison mit dem Herbst-Werfertag, dem dann 26. Werfertag in Folge, hier auf dem Jahnplatz.

Zum Abschluss noch einmal herzlich Dank an alle Helfer bei den Sportfesten, nicht nur bei denen wir selbst Ausrichter waren, sondern auch bei den Veranstaltungen im Kreis.

Bruno Müller, TV Jahn Leichtathletik

Hinweis auf internationale Jugend-Gala am 24. Juni